



03. 01.2023 Weihnachtsfeier

Der Nikolaus und das Christkind zu Besuch bei den NaturFreunden

Am Sonntag, den 03. Dezember, besuchten das Christkind und der Nikolaus die Weihnachtsfeier der NaturFreunde Weisenbach. Auf lustige Art und Weise berichteten die beiden über das Vereinsleben des vergangenen Jahres 2023. Aber natürlich hatte der Nikolaus auch jede Menge Geschenke für die Kinder dabei. Das ein oder andere Kind traute sich sogar, ein Gedicht, einen kleinen Witz oder ein Lied vorzutragen. Nachdem alle Geschichten erzählt und alle Geschenke verteilt waren, verabschiedeten sich das Christkind und der Nikolaus.

Am Ende des Jahres ist immer ein passender Moment, um das Jahr noch einmal Revue passieren zu lassen. Dies erfolgt immer in einer Bildershow, in der viele Einblicke in die Ausflüge, Wanderungen, Arbeitseinsätze und Kegelabende gezeigt werden. Im Rahmen der Weihnachtsfeier wird aber nicht nur auf das vergangene zurückgeblickt, sondern auch erwartungsvoll in das kommende Jahr geschaut.

Ende Oktober treffen sich die Vereinsmitglieder, um die Aktionen für das folgende Jahr zu planen. Diese werden in einem Jahresprogramm mit allen nötigen Informationen festgehalten und als Geschenk an der Weihnachtsfeier verteilt. So hat immer jeder den Überblick, was demnächst bei den NaturFreunden auf dem Programm steht. Das Programm ist natürlich auch auf unserer Internetseite unter www.naturfreunde-weisenbach.





























